
Subject: Re: Kreislaufprobleme
Posted by [Segundinho](#) on Fri, 08 Nov 2013 19:44:25 GMT
[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo,

Ja, sie will warten bis er normal temperatur hat. Sie hat gesagt sonst ist es ein viel zu hohes risiko.

Sie will ihn in Narkose legen.

Die Mundschleimhaut ist noch normal.

Sie hat ihn noch nicht geröntgt.

Ich frag sie morgen ob sie das noch machen will.

Sie hat die Namen gesagt aber ich weiß sie Jezt nicht mehr

Aber irgendwas mit G am Anfang. Ich frag sie morgen mal.

Max schläft gerade. Er ist noch ziemlich erschöpft vom Tierarzt.

Obwohl es ja schon über 3 Stunden her ist fressen will er nicht.

Gestern war es aber genauso.

Er hat erst um 2 Uhr nachts mit fressen angefangen.

LG Astrid